



Maitre Jean De Dieu Momo a évoqué sa nomination "très surprise" après son installation au poste de ministre délégué auprès du ministre de la justice, De son avis, On peut partir de rien et devenir quelqu'un d'important sans parrains

L'avocat international dit être à la hauteur de la mission qui l'attend, car explique-il « la justice c'est son souci »,

« je crois que c'est ce que le chef de l'Etat a mis sur pied pour me mettre là...J'ai tenu un langage républicain qui était un langage du rassemblement, de l'unité et du vivre ensemble, contre le langage du chaos et de la destruction, trop facile de détruire, mais c'est plus difficile à reconstruire », poursuit-il

Voici la vidéo que l'on vous propose de regarder pour plus de détails: